

## DESJARDINS (MARC)

Angers 1855.

Notre ami Desjardins fut toute sa vie gai, affable, bon garçon et serviable, comme il l'était déjà à l'école; cela est d'autant plus digne d'éloge que, pendant plus de trente ans, il vécut en compagnie continuelle de douleurs qui l'immobilisaient souvent, lui si vif, mais sans attaquer son brio et sa puissance de travail.

Après quelques années passées chez des inventeurs, Desjardins entra au service d'études de l'Exposition de 1867 dirigé par Eiffel; l'exposition liquidée, il travailla aux moteurs à gaz Lenoir, dans l'atelier de Lefèvre.

Vers la fin de 1871, il entra à la Compagnie des Petites Voitures comme contremaître à l'atelier de fabrication.

Il parcourut d'une façon rapide et brillante les différents échelons de la hiérarchie, pour arriver Directeur des ateliers en 1876. Il remplit ces fonctions et celles d'ingénieur-conseil jusqu'en 1907, date à laquelle il quitta la Compagnie, après une belle carrière. L'ami qui tient la plume a vécu en intimité avec Desjardins depuis l'école jusqu'à sa mort, sans qu'un nuage soit jamais venu troubler leur attachement.

Nos souvenirs sympathiques vont à sa veuve et à ses deux filles.

LA COMMISSION DES VÉTÉRANS.

---

## ROUSSEL (GEORGES)

Angers 1867.

Le Groupe régional de Saint-Denis, après la perte récente du camarade Maréchal, vient, à nouveau, d'être cruellement éprouvé par la mort du camarade Roussel Georges, décédé à Saint-Denis le 20 novembre 1911.

Simple et bon, notre Camarade était resté plein d'entrain et, quoique déjà miné par le mal qui devait l'emporter, il était encore l'un des plus gais à notre dernier banquet.

Membre de la Commission régionale depuis fort longtemps, il fut toujours très assidu à nos réunions où nous aimions à l'entendre raconter les nombreuses péripéties de sa vie. Il était estimé de tous, et sa grande modestie seule l'a empêché d'être président du groupe.

Les obsèques eurent lieu, le 22 novembre, au milieu d'une assistance considérable. Le deuil était conduit par son fils auquel s'étaient joints quelques Camarades. Parmi les couronnes on remarquait particulièrement celles de la Société et du Groupe de Saint-Denis.

Nous renouvelons, ici, à la veuve de notre regretté Camarade et à son fils, au nom de tous les membres du Groupe, l'expression de notre sympathie la plus profonde.

*Le Secrétaire  
de la Commission régionale  
de Saint-Denis,*

J. TERNISIEN  
(Châl. 1895).

---